岡山市立興除小学校 学校だより 第8号



輝き

「夢輝く自分」

令和5年11月30日

校庭の木が葉を落とし、秋から冬への季節の移り変わりを感じます。行事続きだった2学期も、残すところ20日ほどとなりました。行事を通して、子どもたちはたくさんの思い出をつくり、大きく成長しました。忙しい2学期でしたが、いつも前向きに、その時その時を一生懸命に頑張る興除っ子の姿は、本当に素晴らしいものでした。

2学期のまとめの時期に入ります。引き続き、本校教育へのご理解とご協力をお願いいたします。

6年生 修学旅行(奈良・京都) | 1月1日~2日

6年生が1泊2日で奈良・京都方面への修学旅行へ行ってきました。

今年度の6年生は,4年の山の学校,5年の海の学校の両方とも日帰りでの実施となりましたので,宿泊をともなう行事は初めての経験でした。修学旅行に向けて,グループ活動の班を決めたり,奈良や京都で見学する所を調べたりして,とても楽しみにしている様子が見られました。

Ⅰ日目の奈良,2日目の京都どちらも秋晴れでポカポカ陽気。Ⅰ Ⅰ 月とは思えないような温かさでした。国宝や世界遺産を目の当たりにして日本の歴史の流れを感じ、友達との絆を深めた思い出に残る修学旅行となりました。



<法降寺>

現存する世界最古の木造建 造物で世界遺産です。五重 の塔や金堂などを見学しま した。



<東大寺・奈良公園>

「昔の人はよくこんな大きなものをつくったなあ。」大仏の 大きさに驚いています。二月堂・三月堂にも行きました。





<清水寺>

舞台から京都の町が一望できました。音羽の滝で「長寿」恋愛」「学業」の3つから1つ選んで願いをかけました。見学の後はお楽しみの買い物へレッツゴー!!



<金閣>

ピカピカ光 ってとても きれいでし た。観光客 もたくさん いました。

才野文庫<学校医の才野先生が本を寄贈してくださいました>



今年度も学校医の才野恂子先生から本をご寄贈いただきました。興除小学校の学校医をされていた恂子先生のお父様は、学校教育のために何かしたいと考えていらっしゃいました。子どもたちに少しでもたくさんの本を読んでもらいたいというお父様のご意志を継がれ、興除小学校に本を寄贈してくださったのが才野文庫の始まりです。毎年たくさんの本を寄贈してくださっています。才野先生のご厚意に感謝して、ぜひ手に取って読んでみてください。 オ野先生、本当にありがとうございました。

興除小学校創立 | 50周年記念式典 | |月||日



大森岡山市長,宮武市議会議員,三宅教育長をはじめ,たくさんのご来賓の皆様にご臨席を賜り,興除小学校創立150周年記念式典が行われました。記念すべき年に興除小学校で学んだことは子どもたちの記憶にずっと残ることでしょう。学校の名前の由来である「興利除害」の心を大切にして,150年の歴史を重ねてきた興除小学校をますます素晴らしい学校にしていってほしいと願っています。 記念行事実行委員会の皆様には,計画,準備,運営等で大変お世話になりました。ありがとうございました。

I 5 0 周年記念音楽発表会

| | 月 | | 日

記念式典の後に、150周年記念音楽発表会を行いました。今年は、「150周年記念」ということもあり、子どもたちも気合いを入れて練習に励んでいたように感じました。2、4、6年生は下の学年の手本となるように張り切って練習に取り組みました。1、3、5年生はその様子を見て刺激をもらい自分たちにできることを精一杯がんばりました。

どの学年部の発表も素晴らしいものでした。友達の声や音を聴き合い、みんなで心を合わせて一つのものを創り上げる楽しさや難しさ、くじけそうになりながらも粘り強く取り組むことの大切さ、やり遂げた充実感など、この音楽発表会で子どもたちは多くのことを学んだことでしょう。また、音楽の楽しさやすばらしさも感じ、子どもたちの心を豊かにしてくれたのではないかと思っています。子どもたちの真剣な姿に温かい拍手をいただき、本当にありがとうございました。

1・2年 合奏「ミッキーマウスマーチ」

3・4年 合奏「よろこびの歌」

5・6年 合奏「アフリカン・ シンフォニー」







岡山県環境保全事業団からのご寄贈





岡山市南区内尾にある環境保全事業団から,学校の教育に役立ててほしいとのことで,算数ボックスをご寄贈いただきました。環境保全事業団は興除小学校の学区にありますので,皆様も建物をご覧になったことがあると思います。算数の学習で使う数図ブロックや時計,計算棒などのセットをいただきました。興除小学校の代表として I 年生が受け取りました。ピカピカの数図ブロックや時計を見ると,「わ

あ!きれい!」と歓声が上がりました。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。

毎月第2火曜日はあいさつの日

来月は12月12日(火)です。登下校時に子ど もたちに声をかけてくださるとうれしいです。

